
●マルチプルポールハリスフェロー

上田 利久 会員

●第一例会 指名委員会が御座いま

す。 長前会長 松崎正巳さん、古

郡清さん、藤塚勝明さん、梅田英雄さん、高橋

清さん、次年度の石川健次さん、橋本日吉さん、

そして鈴木洋子幹事と私で行います。

●本日は職業奉仕月間の協議を持ちます。

●地区大会へ向け詰めとなりました。

●ロータリー財団より、11月のレートは1ドル82

円となり 82円×180＄＝14,760円となります。

●本日指名委員会を北京飯店で行います。

●本日例会終了後役員理事会があります。

●出席委員会 番 桂柳

30周年皆出席 高橋 政勝
会員

●飯田 豊太 会員

父の葬儀に際し、香典と生花を頂

き有難うございました、96歳静かに

逝去致しました。

●地区大会実行委員会

高橋 政勝 実行委員長

去る10月16日、17日地区大会が行

われました。ホストクラブとして大

変お世話になり全員のご協力で無事

に終わることができました。厚く御

礼申し上げます。反省点はありますが、ロータ

リー精神の基にご容赦をお願い致します。ガバ

ナーズクラブとしての役目がが達成できました。

実行委員長として厚く御礼を申し上げます。

●雑誌委員会 古郡 清 委員長

「ロータリーの友11月記事の紹介」

◆横組Ｐ45 「エバンストン便り」

の記事の中に先日の地区大会に出席

された田中作次様が2012～13年度のＲＩ会長に

選出された記事が掲載。日本からは1968年～69

年度の東ヶ崎潔様と1982年～83年度の向笠広次

様に続いて三人目のＲＩ会長です。

◆横組Ｐ6 今年度よりロータリー財団…未来の

夢計画」委員会が発足しました。皆様は内容に

ついては解らないと思いますのでこの記事を読

んで下さい。
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舘盛 道明 会長
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11月 18日

11月 11日

38名 30名 91.43％ 80.65％ 7名

平成22年11月 4日第1550 回例会

司 会 ＳＡＡ・小柳 智宏君

斉 唱 「君が代」・「奉仕の理想」

ソングリーダー 中西 功君

ゲスト

ビジター

欠席者 ３名 小菅君、神作君、北島君

卓話「大和市国際化協会」
小林 仁 氏

卓話「職業奉仕の実践者」
（神作 彰会員、岩松 薫会員）

鈴木 洋子 幹事



●奉仕プロジェクト（新世代委員会）

小柳 智博 委員長

「交通安全教室について」

11月8日（月）9:45集合 交通安

全教室を実施致します。参加予定

者は19名です。入江さんには、大

和自動車学校を使わせて頂き、又企画を頂きま

した。長野さんには自転車の貸与を頂きました。

有難うございます。

●親睦活動委員会

青柳文四郎 委員長

本日例会終了後、隣室にて打合せ

があります。委員の方はお集まりく

ださい。

●親睦活動委員会 入江 公敏 副委員長

お祝いの方々

◆会員誕生日 梅野 房子 君 11月 9日

◆創業記念日 北砂 富三 君 11月 6日

◆入会記念日 飯田 豊太 君 11月 5日

梅野 房子 君 11月10日

◆奥様誕生日 番 枝美子 夫人 11月 8日

小菅 近子 夫人11月10日

◆結婚記念日 阿萬 正巳 君 11月10日

●ロータリー財団について

郡司 守 委員長、

◆ロータリー財団について 藤田重成副委員長

ロータリーにはRotaryFoundationが設立され

ており、もう一つは米山記念奨学

会があります。会員からの寄付を

仰いでおりますので寄付した人の

目的に添った使い方でなければい

けません。（詳細はＣＤをご確認下さ

い。）

◆「未来に夢計画」について

郡司 守 委員長

2017年にロータリー財団が

設立100周年を迎えることを踏

まえ、管理委員会は、財団が

奉仕の第二世紀に実行する為

の計画を立案しました。

・夢計画の目的

・補助金の構成 （詳細は資料をご確認下さい。）

2

飯田 豊太 君
①父の葬儀に際し、香典と生花を頂
き有難うございました、96歳静かに
逝去致しました。
②入会記念のお祝い有難う御座いま
す。

高橋 政勝 君
①地区大会には大変お世話になりました。おかげ
さまで盛大に行われました。
②30年皆出席のお祝いありがとうございます。

梅野 房子 君
①体調不良のため大事な地区大
会欠席致しまして大変申し訳御
座いませんでした。
②誕生日祝い、入会記念のお祝
い有難う御座います。

山崎 賢二 君
先日の地区大会には皆様積極的なお手伝いを頂

き有難う御座いました。お陰様で立派な地区大会

となりました。一部の手違いを除いては。

岸 幸博 君
今日、孫が生まれましたので、女の子です。

石川 健次 君
創業記念のお祝いありがとうございます。39年

目です。40周年が迎えられるかどうか？

番 桂柳 君
女房の誕生日だそうです。忘れて

ました。本人も忘れているでしょう。

阿萬 正巳 君
結婚記念日のお

祝いありがとうございます。妻
からは何をくれるのかとプレッ
シャーを掛けられております。

中島康次郎 君（クラブ会報委員会）
前回お休みさせて頂きました。古郡さん、阿萬

さん お世話をお掛けしました。
今後とも宜しくお願い致します。

松崎 正実 委員長

本日 36,000円

累計 273,000円

国際奉仕委員会・社会奉仕委員会・新世代委員会合同

交通安全教室 …大和自動車学校 11月8日（月）


